

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1315/04
von Claude Moraes (PSE)
an die Kommission

Betrifft: Menschenrechtsverletzungen gegen die Yoga-Bewegung MISA

Ein Bürger aus meinem Wahlkreis behauptet, dass die Yoga-Bewegung MISA (Bewegung für spirituelle Eingliederung ins Absolute) in Rumänien von den Behörden ins Visier genommen wurde und Menschenrechtsverletzungen ausgesetzt ist.

Diese Yoga-Schule wurde der Steuerhinterziehung, Pornographie, organisierten Kriminalität und des Drogenhandels bezichtigt und hat unter Razzien in Privatwohnungen und Bildungseinrichtungen, durch Gewalt und Missbrauch erzwungenen Geständnissen und einer umfassenden rechtswidrigen Beschlagnahme von Unterlagen, Büchern, Computern und Wertsachen zu leiden.

Ist der Kommission diese Menschenrechtsverletzung bekannt? Welche Maßnahmen hat sie getroffen bzw. gedenkt sie zu treffen, um Abhilfe zu schaffen?